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Joana Tereza Vaz de Moura 
Maria do Livramento Miranda Clementino 
Robério Paulino Rodrigues  
Sandra Cristina Gomes 
Sara Raquel Fernandes Queiroz de Medeiros 
Winifred Knox  
Zoraide Souza Pessoa 

AUSÊNCIAS  

Alan Daniel Freire de Lacerda 
Fábio Fonseca Figueiredo  
Lindijane de Souza Bento Almeida (afastamento) 
Márcio Moraes Valença  
Soraia Maria do Socorro Carlos Vidal 
Hannah Yasmin Peres de Araújo (discente) 
Priscila Caroline Pereira Freire da Costa (discente) 

1. INFORMES 1 
1.1. Havendo quórum regimental, a Presidente iniciou a reunião às 9h00. 2 
1.2. A presidente da sessão passou a palavra professor Alexsandro que iniciou os informes com a notícia de que o processo de solicitação de 3 

professor substituto havia sido negado, sob a justificativa de não formalização do processo de afastamento da professora Joana, de forma 4 
que fará mudanças na distribuição da carga horária, uma vez que o quadro anterior havia sido proposto com a introdução de um substituto. 5 

1.3. A professora Livramento propôs que, caso seja necessário, a professora Joana assumisse a carga horária em aberto. 6 
1.4. Ao retomar os informes, o professor Alexandro informou a saída da professora Soraia da pós-graduação, devendo a carga horária dela ser 7 

ajustada na graduação, de forma a haver mudanças a serem discutidas na plenária do departamento. 8 
 9 

2. POSTA EM VOTAÇÃO A ATA DA 3ª REUNIÃO DO COLEGIADO DE 2016, A PRESIDENTE DECIDIU INSERI-LA NA PAUTA DA 10 
PRÓXIMA REUNIÃO, POIS, DEVIDO A GREVE DO TÉCNICO RESPONSÁVEL, A MESMA NÃO FOI COLOCADA EM CIRCULAÇÃO 11 
PARA APRECIAÇÃO DO COLEGIADO. 12 

 13 

3. POSTA EM VOTAÇÃO O PONTO DE PAUTA REFERENTE A GRADE DE HORÁRIOS DE 2017.1, A PRESIDENTE DECIDIU RETIRAR PARA 14 
INSERI-LO O COMO PONTO DE PAUTA NA PRÓXIMA REUNIÃO, EM 09/12, VISTO QUE A CHEFIA DO DEPARTAMENTO ENTRARÁ 15 
COM NOVO PROCESSO DE REQUERIMENTO DE PROFESSOR SUBSTITUTO. 16 

 17 

4. POSTA A APROVAÇÃO DOS ALUNOS FORMANDO NAS HORAS COMPLEMENTARES EM VOTAÇÃO, FOI APROVADA POR 18 
UNANIMIDADE 19 
 20 

5. RENOVAÇÃO DOS MEMBRO DO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE 21 
5.1 A Presidente da sessão iniciou o ponto de pauta tratando da necessidade de renovação do NDE. A professora Sandra explicou que, a cada 22 

período, pelo menos 50% dos membros do núcleo devem ser renovados e como ela e o Alexsandro terminam o mandato nesse período eles 23 
devem ser substituídos. Após discursões, o colegiado definiu a recondução do professor Alexsandro para o quadro do NDE. Para efetivar a 24 
renovação dos 50%, O professor Robério assume o lugar de Sandra e Zoraide o de Joana, devido à aproximação de seu afastamento da 25 
Universidade. A professora Sandra, por sua vez, alertou para que as mudanças sejam registradas no boletim (PORQUE MESMO HEN, JOANA? 26 
ELA FALOU ALGUMA COISA DE DATAS) 27 

5.2 Posta a renovação dos membros do NDE em votação, foi aprovada unanimidade. 28 
 29 

6. CONTINUIDADE DO SEMINÁRIO DE AVALIAÇÃO DO SEMESTRE 30 
6.1 A Presidente abriu o tema da pauta destacando que os alunos e os professores não têm participado do seminário de avaliação do semestre. 31 

Ao contrário do que acontece no seminário de integração, que ocorre no início do semestre, e sempre com ampla participação, há um 32 
esvaziamento do evento, contando, o semestre de 2016.1, com a participação de apenas 3 alunos.  33 

6.2 A professora Livramento propôs a revisão da proposta do evento, bem como a metodologia aplicada. Além disso alertou que, talvez, o 34 
esvaziamento ocorra em virtude do evento acontecer no mês de dezembro, exatamente em períodos de provas, entrega de atividades, 35 
apresentação de TCC e etc. 36 

6.3 Por fim, a presidente propôs que o evento seja discutido na próxima reunião do NDE. 37 
6.4 O encaminhamento foi feito pela presidente, sendo aprovado por unanimidade. 38 

 39 

7. DISCUSSÃO SOBRE NOVAS NORMAS DE ORIENTAÇÃO DE TCC E PROJETO DE TCC.  40 
7.1. A presidente sugeriu a retirada do ponto de pauta devido a temática ter sido levantada pelo professor Alan que, na ocasião, não estava 41 

presente. Desse modo, o ponto foi transferido como ponto de pauta para a próxima reunião e todos os presentes aceitaram a modificação 42 
proposta. 43 

 44 

OBSERVAÇÕES 
Sessão encerrada às 10:00h. 
Pauta vencida. 


